



# のりまつ

校長 丸山 裕司

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成  
 <やさしく かしく たくましく>

## 時を守り 場を清め 礼を正す～力を伸ばす2学期に

40日にわたる夏休みを終え、子どもたちが元気に登校してきました。日に焼けた顔は、一回りたくましくなったように感じます。大きな事故なく夏休みを終え、職員一同もほっとしています。

始業式では、則松小学校のみんなが守るめあてを「時を守り 場を清め 礼を正す」にしようと話しました。具体的には「時を守り・・・時間を守る、場を清め・・・学校・教室・身の回りをきれいにする、礼を正す・・・挨拶・きちんとした言葉づかいをする」。どれも落ち着いた生活をするために大切な心がけです。2学期は行事も多くありますが、落ち着いた生活をする中で学習にも力を入れて、一人一人が自分の力を伸ばす4か月にしていきたいと思います。1学期同様、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### いじめ撲滅に向けて

北九州市では9月を「いじめ撲滅強化月間」と位置付け、いじめを生まない環境づくりを目指しています。その取組内容を話し合うために、8月10日(水)に「いじめ防止サミットイン北九州」が行われました。市内の全小中学校から代表児童が一堂に会して、今年の取組について話し合いました。(本校からは6年の犬塚さん・持永さんが参加してくれました)

その内容をもとに本校でも、この9月を「なかよし月間」として取り組んでいきます。3日(土)に全校一斉に「いじめ撲滅宣言」を復唱したり、名札にクローバーシール(私はいじめをしませんという意思表示)を貼ったりするとともに、これから取り組んでいく内容を確認して意識を高めていきます。大切なのは、一人一人が自分の問題としてとらえ、行動していくことだと思います。ご家庭でも声かけをお願いいたします。

### お知らせ

- ☆ 今年度指導方法工夫改善教員の山本優子先生が、お産のため8月13日より産前休暇に入りました。その代替として、森川裕美先生が着任しました。森川先生は、山本先生の仕事を引き継ぎ、各学級の算数の学習を中心に教室に入り、子どもたちに指導をしていきます。
- ☆ 現在3年2組担任の齋藤由梨絵先生が7月にご結婚をされ、9月より姓がかわり「井上」になりました。
- ☆ 学力向上推進教員の児玉奈穂美先生がテレビ取材を受け、5年生との学習場面が夏休みにテレビ放映されました。その番組がネット上で視聴できます。(北九州市ホームページ→市政テレビ・ラジオ→旬感北九州と進んでください。)先生と子どもが共に学ぶ姿を是非ご覧ください。

### 9月の行事予定

- 1日(木) 始業式、シェイクアウト訓練    2日(金) 給食開始、朝の登校指導(6日まで)  
 3日(土) 土曜日授業(親子除草作業)、夏休み作品展(～6日まで)  
 6日(火) 自然教室説明会(5年)    8日(木)～9日(金) 修学旅行(6年)  
 10日(土)～理科展(小)、社会科展(高槻小) 11日(日) 理科展  
 13日(火) 規範教育(5・6年)    15日(木) 環境アクティブラーニング(4年)、委員会活動  
 20日(火) 発育測定(6年)    21日(水) 発育測定(5年)    23日(金) 発育測定(4年)  
 26日(月) 発育測定(3年)    27日(火) 発育測定(2年)    28日(水) 発育測定(1年)  
 29日(木) 消防士さんといっしょ(4年)、クラブ活動